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Seria convenient
un nou PIa General amb consens

.......................................................................................................................................................................................................................
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Lamentable: Los j6venes fuman

demasiados "porros"

Recentment
s'ha aprovat, en fase

inicial, el nou Pia General d'Orde
nacio Urbana de Granollers. allo

que ara s'anomena POUM. I ha
estat aixi, tot i els vots en contra dels
dos partits de l'oposicio del Consistori

granolleri, quan l'anterior Pia General
(el de l'any 1984) ho va ser amb l'a

cord unanime de totes les forces politiques re

presentades a l'Ajuntament de la nostra Ciutat.
No sere jo, autentic neofit en la materia i en

un espai tan reduit. qui analitzi tecnicament les
bondats 0 els defectes d'aquesta nova ordenacio
urbanistica. pero sf que m'agradaria opinar so

bre la necessitat de que una eina tan important
pel desenvolupament de la nostra ciutat en el
decurs dels propers 20 anys, fos contempiada
no com una oportunitat per la controversia po
litica. sino com una oportunitat de fer Ciutat,
en majuscules, lluny del protagonisme per a

uns 0 el desgast per als altres. Seria convenient

que l'esperit de la transicio politica de finals dels
70 i principis deIs 80, etapa en la que es van

elaborar la majoria dels primers Plans Generals
en democracia, tomes a ser valid per Grano
llers. Si en aquell moment els uns i els altres
van aparcar els interessos mes partidistes tot i
les grans desconfiances que podrien haver exis
tit (precisament per tractar-se de la primera ela
boracic urbanistica despres del periode fran

quista). ara sembla que hauria de ser mes facil.
Potser no cal que es retorni a aquella unanimi

tat, perc com a minim seria desitjable que el Pia
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SEMPRONIA

Con
un enfasis propio de alguien que

esta de vuelta Y. por 10 tanto, pone
constantemente el freno al conteni
do de la informacion, el responsable
del "Centre d'Atenci6 i Seguiment

de les Drogodependendes" de nuestra ciu

dad, en el pasado mimero de nuestra Re
vista del Valles, informa de la situaci6n de
ese escabroso tema en Granollers.

El que firma este escrito 10 esta hacien
do totalmente noqueado. Los datos y las
estadisticas son alarmantes, aunque se nos

comunique a "media voce"; jj6venes de
Granollers, de entre 12 y 14 afios de edad,
consumen "porros" habitualmente!

La primera reacci6n es de desespero,
puesto que conocer tan grave circunstan

cia, se nos antoja que induso no nos permitira dor
mir en paz. Si adernas te informan de que los casos

conocidos no son mas que una pequefia parte de
los j6venes que consumen droga, entonces el "apa
ga y vamonos" es la reacci6n. Postura negativa.
desde luego. pero 16gica en un luchador puesto
fuera de combate.

Es de agradecer que se trate y se apliquen tecni
cas de reconocida solvencia impuestas para procu
rar paliar el impacto negativo que se dispara contra
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que finalment acabes aplicant-se recollfs pro
postes de tots els colors, que ningu pedes atri
buir-se el cent per cent de la seva autoria.

Crec que no seria bo. pensant en aquests pro
pers 20 anys (temps en el que de ben segur es

succeiran diversos governs municipals), que el

disseny de la futura ciutat nomes obefs a un de
terminat criteri. Granollers ha de creixer plural,
obert al m6n i on tots els actors politics se'n
sentin. amb major 0 menor grau, complices. Si
finalment la majoria acaba imposant-se per la

Iorca legitima dels seus vots. pero no pel con

venciment de les seves propostes. aquest nou

PIa naixera inestable i sempre sera vist amb des
confianca per un ampli sector de la ciutat..

M'agradaria pensar que en l'aprovacio ini
cial nornes s'han volgut plasmar amb claredat
els punts de partida estrategics duns i altres i

que ara, aprofitant el perfode d'exposici6
publica, tots ple gats buscaran apropar les
seves posicions. Si a

l'aprovaci6 definitiva
s'aconsegufs un PIa
mes consensual, enca

ra que -repeteixo-no
necessarrament unani
me, Granollers p o dra

desenvolupar-se rn e s

tranquil·lament i sense

constants temptacions
de revisar precipitada
ment a ll o que ara ha
costat tanto * RAMON DAVi

toda la sociedad -en este caso, granollerense- Y.
muy especialmente, a los padres y familiares de los
enfermos. Pero debemos decir -y decimos- que el
fen6meno es de tal naturaleza y gravedad que seria
oportuno que alguien nos orientara para que, ayu
dando a los enfermos, nos sefialara cuales son los
motivos de tan grave situacion, y quienes son los
responsables.

Parece ser que la causa de la perversi6n de
esos j6venes es el ambiente en general, demasia
do permisivo; el desconocimiento de los peligros
a los que, gratuitamente y a costa de su salud, se

someten los que caen en la tentaci6n. A 10 peor
tambien. los respectivos padres se encuentran
sometidos a presiones tales que les impiden estar
mas allado del nino, que ya es hombre. Al am

biente distenso. fecundador de situaciones nega
tivas, etc.. etc.

Los que somos creyentes, opinamos que una par
te importante de las responsabilidades, con resulta
dos tan nefastos para la comunidad, se deben a ese
ambiente creado. desde hace bastantes afios, res

pecto a la desinformacion moral y religiosa. Natu
ralmente en las escuelas. institutos y universidades.

Granollers debe saber reaccionar y no permitir
que una importante parte de la juventud sea victi
rna del vicio y de la droga. El medio ambiente esta
rarificado Y. entre todos, le debemos devolver su

pureza ... jQue Dios nos oiga!
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Recogida de firmas

LTiene hijos? LTiene hijos peque
nos? Si esta en esta situacion y,
Dios no 10 quiera, fallecieran en un

accidente usted y su esposo/a, Lie
darfa igual que sus hijos fueran
adoptados por una pareja formada

por dos hombres 0 por dos mujeres
homosexuales. 0 preferiria que la

pareja fuera formada por un hom
bre y una mujer? Contestar a esta

pregunta puede clarificar la situa

ci6n para quienes tienen dudas ante

la propuesta de ley que permite
la adopci6n por parejas homosexua
les. No es 10 mismo pensar en gene
ral que aplicarla a quienes uno ama

o a uno mismo.
Por otra parte, se quiere llamar

matrimonio a una pareja homose
xual. Hasta ahora se entendfa que el
matrimonio era constituido por un

hombre y una mujer que, normal
mente, podran tener y educar a

unos hijos. Llamar matrimonio a

otro tipo de convivencia es confun
dir y engaiiar. Los lazos afectivos
entre dos personas no son suficien
tes para llamarles matrimonio. Si
fuera asf tambien la convivencia de
dos hermanos, 0 de un tio y su so

brina, 0 de un abuelo con su nieto,
tienen unos lazos afectivos fuertes y,
muchas veces. mas estables que los
de una pareja del mismo sexo.

Ante la propuesta del Gobierno
de legislar como matrimonio las pa
rejas homosexuales y de que pue
dan adoptar, se han iniciado diver
sas acciones. Entre elIas destaca la
"Iniciativa Legislativa Popular".
La Constituci6n permite que se vote

en el Congreso de los Diputados
una propuesta de Ley que sea apo
yada por 500.000 ciudadanos. Se
ha constituido el Foro ESPaDol de la
Familia, que aglutina muchas enti
dades -cat6licas 0 no- que estan re

cogiendo firmas para llevar al

Congreso una propuesta que man

tenga en el Codigo Civil que s610 se

puede llamar matrimonio a la
uni6n de un hombre y una mujer, y
tambien para que no puedan adop
tar dos personas del mismo sexo.

Tambien hay homosexuales que
han firmado a favor de esta recogida
de firmas. Pues la propuesta no va

en contra de la persona con tenden
cias homosexuales, sino que va a fa
vor de la verdad del matrimonio
y de la educa
cion de los ni
fios. Y estos te

mas son tan

importantes
que merecen el

apoyo de todos
los que quere
mos el bien de
la sociedad.

* XAVIER SOBREViA
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